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EXEMPlar dE aSSinanTE
VENDA
PROIBIDA
Com o plenário Lafayette Pondé
completamente lotado de autoridades,
amigos e familiares, e numa solenidade marcada por muita emoção, o advogado e ex-superintendente de Administração e Finanças da Assembleia
Legislativa, Marcus Vinícius de Barros
Presídio, tomou posse, nesta segunda-feira (30), como conselheiro do Tribunal de Contas do Estado da Bahia.
Ele assumiu o cargo na vaga do ex-vereador de Salvador e ex-deputado
federal Zezéu Ribeiro, que faleceu no
último dia 25 de fevereiro.
Marcus Presídio foi saudado pelo
conselheiro Antonio Honorato, que,
quando ocupou o cargo de presidente
da Assembleia Legislativa, foi responsável por sua nomeação para o cargo
de Superintendente de Administração
e Finanças, que ocupou durante os
últimos 18 anos. Antonio Honorato
destacou ter testemunhado de perto a capacidade de trabalho do novo
conselheiro e afirmou que isto ficou
provado pelo fato de Marcus Presídio
ter sido confirmado no cargo durante
os mandatos de quatro presidentes do
Poder Legislativo. E assegurou: “Ao
tomar posse neste Tribunal, o que todos aqui lhe desejamos é que Vossa
Excelência continue sendo o homem
trabalhador e íntegro que sempre foi.”
Em seu discurso de posse, o novo
conselheiro não escondeu a emoção
em vários momentos, especialmente
ao se referir ao pai, o jornalista Fernando Presídio, que faleceu em outubro de 1982, no mesmo acidente que
vitimou o então candidato a governador
da Bahia, Clériston Andrade, e outras
dez pessoas. Em relação aos desafios
que o esperam, ele disse que vai saber
honrar o cargo de conselheiro, “com
humildade, sem partidarismo, analisando as contas públicas com empenho,
isenção e imparcialidade”.
Assegurou que será desta maneira que irá retribuir a confiança do governador Rui Costa, que o nomeou,
do deputado Marcelo Nilo “e do conjunto dos deputados estaduais da
Bahia”, acrescentando: “Trabalhar
com dedicação, correspondendo às
expectativas deste Tribunal, da Bahia
e dos baianos, esse é o compromisso maior que assumo agora.” Depois
de observar que compreende Tribunal
Crédito da Foto: ASCOM/TCE
Posse de novo conselheiro do
TCE é marcada pela emoção
Marcus Presídio (primeiro plano) teve uma posse das mais prestigiadas pelas autoridades baianas
de Contas do Estado como um instrumento para a orientação dos gestores,
funcionando em caráter preventivo e
até pedagógico, o novo conselheiro
afirmou: “Defenderei a aproximação
desta corte com a comunidade e com
os gestores de contas públicas. Com
isso, espero contribuir para o avanço
do programa de controle social desenvolvido neste tribunal, que inclui o
cidadão no processo de fiscalização.”
Também fez questão de reverenciar a memória do ex-conselheiro
Zezéu Ribeiro, cuja vaga passou a
ocupar: “Nesse instante tão importante para minha vida pessoal e profissional, rendo a minha homenagem
à memória do saudoso conselheiro
Zezéu Ribeiro – que venho a suceder
– sem a pretensão de substituí-lo.
Não tive o privilégio de conviver com
Zezéu, mas acompanhei a sua trajetória de homem público, pautada na
competência, dedicação, correção e
generosidade.”
O presidente do TCE, conselheiro
Inaldo Araújo, elogiou a capacidade
já demonstrada pelo novo conselheiro nas funções antes ocupadas por
ele e salientou a importância de sua
indicação e posse. Num discurso
leve e bem-humorado, ele destacou
o fato de Marcus Presídio e ele terem como amigo comum o médium
José Medrado, presente no plenário,
a quem classificou como uma das
pessoas mais queridas da Bahia.
E, utilizando-se de um episódio da
história de quadrinhos “O Homem
Aranha”, repetiu ao novo membro do
TCE o conselho dado por um tio do
herói: “Quanto maiores os poderes,
maiores são as responsabilidades.”
Além do conselheiro recém-empossado, compuseram a Mesa Diretora do evento o presidente do TCE,
Inaldo da Paixão Santos Araújo; o
governador do Estado da Bahia, Rui
Costa; o presidente da Assembleia
Legislativa da Bahia, deputado Marcelo Nilo; o presidente do Tribunal de
Justiça do Estado da Bahia, desem-
bargador Eserval Rocha; a senadora
Lídice da Mata, o prefeito de Salvador, ACM Neto; o chefe do Ministério Público da Bahia, Márcio Fahel;
o presidente do Tribunal de Contas
dos Municípios do Estado da Bahia,
Francisco de Souza Andrade Netto; o procurador-geral do Ministério
Público Especial de Contas, Danilo
Andrade; o vice-presidente do TCE,
Gildásio Penedo, os conselheiros
Pedro Lino, Antonio Honorato e Carolina Costa, e o presidente da Câmara Municipal de Vereadores de
Salvador, Paulo Câmara.
Foi registrada ainda a presença
dos conselheiros aposentados Manoel
Castro e Ridalva Figueiredo, além de
vários deputados estaduais e federais,
secretários estaduais, autoridades militares e civis.
Noticiário sob responsabilidade
da Ascom/TCE
O noticiário deste caderno é de responsabilidade da Assessoria de Comunicação Social — Assembleia na Internet: http://www.al.ba.gov.br
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No discurso, novo integrante da Corte de Contas fez questão de elogiar postura de Marcelo Nilo
Encontro entre o presidente do Legislativo e o conselheiro foi marcado pela alegria e emoção
Conselheiro Marcus Presídio
agradece apoio da Assembleia
Em seu discurso de posse
no Tribunal de Contas do Estado da Bahia (TCE), o conselheiro Marcus Presídio se
emocionou ao agradecer ao
presidente da Assembleia Legislativa da Bahia, deputado
Marcelo Nilo (PDT), pelo apoio
dado em todo o processo que
o levou a ser nomeado para o
cargo de conselheiro que passou a exercer desde ontem.
“Refleti muito sobre esse
momento. Amizade, gratidão,
admiração, respeito e muito
mais é o que eu digo sobre
Marcelo Nilo, esforçando-me
agora para não ser traído pela
emoção, e já o fui. Muito mais
do que um presidente da Assembleia Legislativa, encontrei em Marcelo Nilo um amigo nos momentos de alegrias
e tristezas, nas dificuldades
e nas vitórias. Devo muito a
esse homem, que grava sua
personalidade na história recente da política da baiana”,
declarou Presídio.
Marcelo Nilo, logo após a
posse, preferiu imputar à meritocracia a ascensão de Presídio ao cargo de conselheiro. “Foi um momento especial
para nós deputados essa posse de Marcus Presídio. Um homem sério e competente que
chegou a essa posição por
mérito próprio. Nós, deputados
estaduais, o apoiamos porque
acreditamos que ele fará um
trabalho voltado para os interesses da sociedade.”
Ainda durante o discurso
de posse, Presídio agradeceu
aos 54 deputados estaduais,
dos quais mais de 30 estavam
presentes durante a cerimônia, que votaram pela sua indicação ao cargo na Corte de
Contas e se comprometeu a
“honrar a confiança com humildade, sem partidarismo e
analisando as contas públicas
com empenho, isenção e imparcialidade”.
Para o líder da bancada
de oposição, Sandro Régis
(DEM), o fato de a posse ter
sido prestigiada por tantas autoridades demonstra como foi
assertiva a indicação de Presídio. “A Assembleia em peso
compareceu à posse. Com
certeza o tribunal ganhou um
grande técnico. Ele me disse
que quer se destacar de forma
absoluta. Eu acredito nisso.”
Direitos Humanos faz
audiência pública hoje
A Comissão de Direitos Humanos
e Segurança Pública da Assembleia Legislativa vai apresentar as
conclusões da Comissão Especial
da Verdade, em audiência pública
hoje, 31 de março, data que marca
o movimento militar de 1964. Em
paralelo à divulgação do relatório,
às 9h, o deputado Marcelino Galo,
presidente da comissão, pretende
fazer um ato em defesa da democracia, comemorando os 30 anos
do fim da ditadura.
“Será uma bela oportunidade
de conhecer verdades do passado
para refletir sobre os dias de hoje e
sobre o futuro da nossa jovem democracia de apenas 30 anos”, diz
o deputado. A comissão convidou
lideranças de partidos políticos,
centrais sindicais, entidades estudantis e movimentos sociais para
conhecer o que foi apurado sobre
os 13 mandatos cassados durante a ditadura. Segundo Marcelino,
houve um verdadeiro “apagão institucional, após as cassações, com
a Assembleia Legislativa absolutamente silenciosa em relação ao que
ocorria na Bahia e em todo o país”.
Marcelino Galo, presidente da comissão, pretende realizar um ato em defesa da democracia
SALVADOR, BAHIA, TERÇA-FEIRA,
31 DE MARÇO DE 2015
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IntegrantesdaComissãodeSaúde
visitam policlínica no Ceará
Democrata elogiou trajetória de Geraldo Luiz
Pablo Barrozo
lamenta morte
de advogado
O falecimento prematuro do advogado
Geraldo Luiz Vasconcelos Nunes, aos 61
anos, vítima de um infarto em sua residência, no último dia 24, no município de
Barreiras, deixou a região Oeste da Bahia
bastante triste, assim como o deputado
Pablo Barrozo (DEM), que, em homenagem póstuma, apresentou uma moção de
pesar na Assembleia Legislativa.
Natural de Itororó, Geraldo Nunes, ﬁlho de Antônio Nunes Aquino e Oscarlina
Vasconcelos Nunes (ambos em memória),
era o 12º ﬁlho de uma numerosa família de
16 irmãos, sendo 8 homens e 8 mulheres
dos quais, 4 já falecidos. Geraldo Nunes
chegou a Barreiras no início de 1979, para
gerir o antigo Projeto Rondon; em seguida, lecionou no Colégio Padre Vieira e foi
assessor jurídico da Prefeitura Municipal
de Barreiras, na gestão do então prefeito
Octacílio Monteiro da França. Foi vereador
do município de Barreiras de 1983 a 1988.
Advogado militante na Comarca de
Barreiras, tinha uma ampla carteira de
clientes em sua empresa de assessoria
jurídica e foi também conselheiro da OAB.
“Muito bem quisto por todos em Barreiras,
Geraldo Nunes teve na ética proﬁssional sua marca maior, sempre afável nas
questões sociais. Tinha por hábito ajudar
as pessoas, ações que mantinha sempre
em absoluta discrição. Sempre envolto a
uma densa agenda de trabalho, foi um pai
de família amoroso e exemplar. Doutor
Geraldo Nunes deixa esposa Niedja Negrão Nunes e duas ﬁlhas, Ananda e Jéssica Nunes”, aﬁrma o deputado.
Membros da Comissão de Saúde e Saneamento da Assembleia Legislativa, presidida
pelo deputado Alan Sanches (PSD), visitaram na sexta-feira passada uma das 14 policlínicas instaladas no estado do Ceará, cujo
modelo pode ser implementado na Bahia,
através de consórcios interfederativos (voltados para a ampliação e descentralização
de serviços de saúde e para o reequilíbrio ﬁnanceiro dos municípios). A meta, conforme
o deputado Alan Sanches, “foi conhecer de
perto a estrutura, o funcionamento dos equipamentos, hoje tão esperados no estado”.
“Pudemos constatar ser uma medida
extremamente interessante, importante,
com várias modalidades de atendimento.
Porém, ao meu ver, terão que ser adaptadas às necessidades de cada região. Já
pude perceber que aqui, embora já instaladas, algumas unidades já começam a
passar por um período de adaptação, com
implementação de especialidades que não
eram contempladas no início”, frisou o parlamentar que é médico por formação.
Ele destacou ter sentido falta ainda de
aparelhos de ressonância magnética. “Se
levarmos o projeto para os municípios
sem o equipamento de alta complexidade,
a busca pelo ﬁm dos deslocamentos aos
grandes centros, como Salvador, não será
alcançado”, pontuou.
COMITIVA
Fizeram parte da comitiva, os deputados
José de Arimatéia (PRB), Fabíola Mansur
e Manassés, do PSB, todos integrantes do
Alan Sanches, Fabíola Mansur, Manassés e Arimateia conheceram a experiência cearense
colegiado; bem como o superintende da Regulação no estado, José Rodrigues, e o ex-prefeito e ex-deputado federal José Ananias.
“Ressalto que foi gratiﬁcante ver o
avanço do setor de saúde no estado do
Ceará e mais ainda saber que ele será
levado para a nossa Bahia, o que possibilitará que a população dos municípios
baianos envolvidos no consórcio passem
a contar com atendimento clínico e com
equipamentos que antes só podiam ser
encontrados em clínicas particulares ou
grandes hospitais. E tudo isso de graça.”
O governo estadual anunciou que pretende construir 28 policlínicas, com 32
especialidades e equipamentos, como
tomógrafos, rastreamento de câncer de
mama e vários outros exames.
Governo lança programa para
transformar educação na Bahia
O presidente da Assembleia Legislativa,
deputado Marcelo Nilo (PDT), participou
ontem do lançamento do Programa Educar
Para Transformar, que pretende garantir a
excelência no ensino e o acesso a instituições públicas de qualidade para crianças,
jovens e adultos. O governador Rui Costa
recepcionou 309 prefeitos e representantes
das administrações municipais para apresentar as propostas do Pacto, que é baseado em cinco eixos básicos: colaboração
entre Estado e municípios, fortalecimento
da educação básica, educação proﬁssional,
parcerias com as escolas e a integração entre as famílias e as escolas.
Um termo de compromisso entre o Governo do Estado e as prefeituras foi assinado simbolicamente pelos prefeitos de
Salvador, ACM Neto, e de Cardeal da Silva, Maria Quitéria, contendo as pactuadas
ações e os termos de cooperação mútua
até 2018. Está focado nos seguintes pontos: formação continuada de professores e
coordenadores, produção e distribuição de
livros didáticos e de livros de literatura infantil de autores baianos, assessoramento
técnico e transferência de tecnologia, aula
100% e Currículo Bahia.
Algumas das metas estabelecidas no
Pacto serão premiadas anualmente, para
estimular os municípios, escolas e sociedade a cumprirem o acordo. Outros projetos ainda devem ser resgatados como as
Presidente Marcelo Nilo destacou a alta adesão dos prefeitos baianos ao projeto educacional
Olimpíadas Estudantis, enquanto outros
receberão ainda mais apoio, como o Festival Anual da Canção Estudantil (Face). O
presidente Marcelo Nilo chamou a atenção
para a grande adesão ao Pacto pela Educação, ressaltando a presença de mais de
70% dos prefeitos do Estado, entidades de
classe e educadores no seu lançamento
e aﬁrmou ser esse um indicativo positivo.
“Há um espírito de união para se construir
uma educação que garanta um melhor
aprendizado para as nossas crianças e
isso é fundamental para o sucesso do programa”, aﬁrmou Marcelo Nilo.
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Aniversário da capital baiana
é saudado por parlamentares
Fundada em 29 de março
de 1549, a cidade de Salvador
completou, no último domingo,
466 anos. A capital baiana é
conhecida por seus pontos turísticos, que contam a história
do seu povo e os primórdios
do povo brasileiro. Na oportunidade, os deputados Adolfo
Viana (PMDB), Sargento Isidório (PSC) e David Rios (Pros)
apresentaram moções de congratulações para homenagear
Salvador.
“A capital baiana, terra do
clima tropical, heterogênea e
embelezada pelos seus pontos turísticos como a Igreja do
Senhor do Bonfim, o Pelourinho, Elevador Lacerda, Mercado Modelo e outros, completa
no, dia 29 de março, 466 anos
de história, dos seus encantos
e axé”, disse Adolfo.
Já Sargento Isidório afirmou
que “aproveito o momento
para aplaudir calorosamente a
minha querida capital baiana e
desejo que a mesma continue
obtendo progresso, desenvolvimento social, econômico,
Nos documentos protocolados na AL, Adolfo Viana, David Rios e Sargento Isidório fizeram questão de elogiar o povo da cidade
cultural e político”. Ele lembrou
ainda que a cidade foi declarada como Patrimônio Mundial
pela Unesco.
Por sua vez, David Rios reconheceu o trabalho da atual gestão, mas afirmou que
o povo da primeira capital
do Brasil merece muito mais
para conquistar uma melhor
qualidade de vida. O deputado enumerou alguns motivos de orgulho da cidade: a
cordialidade e a resistência
de um povo que se identifica
com sua cultura plural e com
suas raízes afrodescendentes, a beleza de seu traçado
arquitetônico e de sua orla
marítima da antiga capital
do Brasil, a polifonia de seus
ritmos, a sensualidade lúdica de suas danças e a certeza de que a cidade tem a
vocação histórica de resistir
e se renovar, sem perder sua
identidade secular.
Fabrício Falcão felicita time de Conquista
O 3° secretário da Assembleia Legislativa, deputado Fabrício Falcão
(PC do B), parabenizou, através de
moção de congratulações apresentada na Casa, o Esporte Clube Primeiro Passo de Vitória da Conquista,
pela classificação para as semifinais
do campeonato baiano de 2015.
Fundado pelo ex-jogador Ederlane Amorim, o “Vitória da Conquista”,
como é mais conhecido, nasceu com
a proposta de resgatar as conquistas
do futebol da cidade. Inicia-se, de
fato, em 2001, com um trabalho voltado para a inclusão social com objetivo de preparar os futuros atletas para
o clube profissional. Essa proposta é
consolidada com a participação em
vários campeonatos na cidade e com
a expansão do então Projeto Primeiro Passo para outras regiões do estado, lembrou o comunista.
Fabrício salienta que o sucesso da equipe interiorana é fruto de
um trabalho que vem desde janeiro
de 2005, quando foi fundada, tendo como objetivo trazer o Vitória da
Conquista de volta ao cenário das
grandes jornadas esportivas. O que
aconteceu, pois a equipe conquistou
o tetracampeonato da Copa Governador do Estado em 2010, 2011,
2012 e 2014, além de colher bons
resultados no Baianão da 1ª divisão.
O deputado encerra seu documento lembrando que, o Vitória da
Conquista “vem praticando um futebol competente, não só gerando
resultados, mas também apaixonando torcedores e criando novos
cidadãos e profissionais de talento,
capazes de devolver as alegrias
nas tardes de domingo. Por estas
razões apresentadas, se faz merecedora desta justa homenagem,
que se estende ao ex-jogador e
presidente, Ederlane Amorim, e à
Torcida Organizada Criptonita”.
Deputado comunista elogiou o trabalho realizado pelo ex-jogador Ederlane Amorim
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Deputado esteve ao lado do governador Rui Costa em Cajazeiras VI e Águas Claras
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Presidente da Assembleia disse que regularização fundiária vai beneficiar o povo
Nilo acompanha a entrega de
obras de contenção de encostas
O presidente da Assembleia
Legislativa, deputado Marcelo
Nilo (PDT), acompanhou o governador Rui Costa, domingo,
na entrega das obras de contenção de encostas realizadas
pela Companhia de Desenvolvimento Urbano do Estado da
Bahia (Conder) em Cajazeiras
VI e Águas Claras. As obras
fazem parte do Programa de
Contenção de Encostas do Governo do Estado e receberam,
juntas, um investimento de cerca de R$ 3 milhões.
A solenidade com o governador
e o presidente da AL aconteceu
às 8h, no Loteamento Condor,
na Via Regional em Águas Claras. Também estavam presentes
o secretário de Desenvolvimento
Urbano, Carlos Martins, e o presidente da Conder, José Lúcio
Machado. As estruturas foram
construídas em locais considerados de alto risco para prevenir
a ocorrência de deslizamentos
de terra e desabamentos. Foram
eles: a Rua Marissol, em Cajazeiras VI, e o Loteamento Nogueira,
nos bairros de Águas Claras e
Cajazeiras.
Na ocasião, o governador ressaltou que as contenções são
apenas o começo de um pacote de obras estruturantes. “No
O vice-presidente da Assembleia, deputado Adolfo Menezes
(PSD), participou ontem, representando o Legislativo, da posse
da nova Mesa Diretora do Tribunal
de Contas dos Municípios para o
biênio 2015/2017, composta pelo
presidente, conselheiro Francisco de Souza Andrade Netto, vice-presidente, conselheiro Fernando
Vita, e o corregedor, conselheiro
José Alfredo Rocha Dias.
Francisco Netto aproveitou o
momento para agradecer o apoio
que o TCM tem recebido da Assembleia Legislativa, presidida
pelo deputado Marcelo Nilo, e
a atenção e solicitude que sempre dispensou a esta casa o ex-governador Jaques Wagner, responsável por sancionar a Lei nº
13.205, que estabelece as bases
para novos avanços técnicos e
administrativos, possibilitando a
ampliação do processo de informatização para agilizar o exame
de contas das prefeituras, câmaras e autarquias municipais.
Solenidade no TCM é
prestigiada por Adolfo
dia do aniversário da cidade,
estamos garantindo que essas
famílias possam dormir em paz
em suas casas, numa realidade
que deverá abranger um número
ainda maior de pessoas. São R$
156 milhões para serem investidos nas áreas de risco em Salvador, promovendo a segurança
e também a urbanização nesses
locais”, explicou o governador.
ALAGADOS
Também na manhã de domingo, Marcelo Nilo participou
com o governador da solenidade de entrega de 780 títulos
de terra (regularização fundiária) às famílias que moram
na região de Alagados, nas
seguintes localidades: Massaranduba, Joanes, Mangueira,
Uruguai e Novos Alagados.
A regularização fundiária de
Alagados é resultado de parceria entre o Governo do Estado e
o governo federal, por meio da
Superintendência do Patrimônio
da União. As áreas foram transferidas para a Conder. De acordo com o Governo do Estado, de
2007 e 2014, já foram entregues
2.681 títulos, emitidos como escritura de cessão sob o regime
de aforamento gratuito.
Vice-presidente representou o Poder Legislativo na posse da Mesa Diretora do Tribunal
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ANIVERSÁRIO DE SÃO FRANCISCO DO CONDE
Luiza Maia destacou a Bira Corôa ressaltou
trajetória da localidade as riquezas naturais
A deputada Luiza Maia (PT) homenageou a cidade de São Francisco do
Conde com moção de congratulações
pela passagem do aniversário de 77
anos de emancipação política comemorados ontem, dia 30. “São Francisco
do Conde comemora sua emancipação relembrando sua história, a herança cultural e o desenvolvimento que
o coloca entre os 20 maiores PIBs do
Brasil”, destaca a parlamentar.
Onde antes viviam índios tupinambás e caetés foram construídos
uma igreja e um convento que deram
origem à cidade de São Francisco
do Conde. “Sem perder a beleza e
as tradições herdadas das diversas
etnias”, a cidade foi crescendo e se
estabelecendo, antes com a cana-de-açúcar e atualmente com a extração
e refino do petróleo, à qual está baseada sua economia”, diz a deputada.
Luiza Maia termina a moção afirmando que “queremos parabenizar
a cidade e seus habitantes, especialmente as mulheres marisquei-
Parlamentar relembrou a herança cultural
ras e artesãos de pesca que fazem
da cidade uma das mais autênticas
e representativas do Recôncavo,
cuja arquitetura e gastronomia orgulham toda a Bahia”, conclui.
O município de São Francisco
do Conde comemorou seu 77º aniversário de emancipação política
com diversas festejos. O deputado
Bira Corôa (PT) felicitou os munícipes com moção de congratulações.
“É com imensa alegria e satisfação
que celebramos o 77º aniversário de
emancipação política desse belíssimo município baiano.”
Fundada no século XVII, a cidade de São Francisco do Conde nasce com a construção de uma igreja
sob ordem do Conde de Linhares,
nas terras herdadas do governador
Mem de Sá. “A cidade presenteia
seu povo com imponentes sobrados,
igrejas e engenhos que remontam à
atmosfera barroca portuguesa.”
É importante ressaltar que, além de
riquezas naturais e arquitetônicas, a
cidade possui grande acervo cultural
mantido até hoje. “É impossível falar
de São Francisco do Conde e não citar
uma grande mulher negra que mudou
a face da cidade. A querida Rilza Va-
Petista lembrou da ex-prefeita Rilza Valentim
letim, que nos deixou precocemente
no ano passado e cravou sua marca
como gestora para sempre, na cidade
e na Bahia. Sua gestão teve reconhecimento nacional e internacional.”
EMANCIPAÇÃO DE BARROCAS
Alex da Piatã saudou Gika Lopes elogiou
população da cidade a terra acolhedora
Através moção na Assembleia
Legislativa, o deputado Alex da Piatã (PMDB) saudou as autoridades e
cidadãos de Barrocas pela comemoração dos 15 anos de emancipação
política, comemorados no dia 30. O
peemedebista tem uma relação muito
próxima ao município, localizado no
Nordeste da Bahia, próximo a Conceição do Coité e Serrinha.
O nome da cidade nasceu por conta da erosão causada no terreno pelas enxurradas. Incluído no trajeto da
ferrovia que ligava Salvador a Juazeiro, o local cresceu e foi conquistando
importância nas redondezas até que
torna-se município.
“Nesta data festiva, em que Barrocas comemora a sua emancipação
político-administrativa, a Assembleia
Legislativa parabeniza seus moradores, principalmente os que lutaram
para que o território barroquense tivesse autonomia”, ressaltou o deputado no texto da moção.
Em 2015, as comemorações do
aniversário começaram no dia 28. Na
programação, shows culturais, feiras
Peemedebista tem relação próxima com município
culturais, passeio ciclístico, campeonato de futebol e, no dia maior, 30,
show do padre Alessandro Campos,
da TV Aparecida, e a solenidade da
debutante com um bolo de 15 metros.
As comemorações dos 15 anos de
emancipação política da cidade de Barrocas, município localizado no Nordeste do
Estado, distante 255 km da capital, foram
lembradas pelo deputado estadual Gika Lopes (PT) por meio de uma moção de congratulações apresentada na Assembleia
Legislativa. A comemoração aconteceu na
última segunda-feira, dia 30 de março.
Esta terra acolhedora e tão querida
por seus filhos nativos e pelos que lá
chegaram, viveram, ajudaram a crescer
e a prosperar, tem suas origens na estrada de ferro. Seus filhos, desde o nascimento, eram embalados, acordados
e acalentados pelo apito saudoso das
locomotivas a vapor, carinhosamente
apelidadas de “maria-fumaça”.
Quando o sino da estação badalava
anunciando a partida de um trem da estação vizinha, a população se alegrava. Era
o anúncio de que, talvez, um parente, um
amigo, um namorado estivesse chegando
no trem de passageiro. O trem trazia também notícias da capital do Estado, do Brasil e do mundo, através do jornal “A Tarde”
ou da revista “O Cruzeiro”.
A construção das ferrovias chegou às
terras da Fazenda Espera, no município de
Serrinha, de propriedade do senhor José
Alves Campos, conhecido como José da
Espera. Com a continuação da estrada de
ferro, foi instalado o canteiro de obras, que
Deputado apresentou moção na Assembleia
recebeu o nome de “barracamento” – localizado aproximadamente a 100 metros do
tanque, hoje conhecido como “Barracamento Velho”. Esse tanque surgiu com a retirada de terra que servia para o aterro sobre o
qual passariam os trilhos da ferrovia.
Salvador, Bahia, TErÇa-FEira,
31 dE MarÇo dE 2015
ano XCiX - no 21.667
7
8
Salvador, Bahia, TErÇa-FEira,
31 dE MarÇo dE 2015
ano XCiX - no 21.667


				
											        

    


    
		
			            
                
                    [image: Poder Legislativo aprova nome de Marcus Presídio para o TCE]
                    Poder Legislativo aprova nome de Marcus Presídio para o TCE

                

            

		
			            
                
                    [image: Visualizar todas as matérias do Caderno Legislativo ()]
                    Visualizar todas as matérias do Caderno Legislativo ()

                

            

		
			            
                
                    [image: Document 1443575]
                    Document 1443575

                

            

		
			            
                
                    [image: Avenida Angélica, 2466 - 22° andar – Higienópolis – São Paulo – SP]
                    Avenida Angélica, 2466 - 22° andar – Higienópolis – São Paulo – SP

                

            

		
			            
                
                    [image: Calendário de Eventos Corporativos]
                    Calendário de Eventos Corporativos

                

            

		
			            
                
                    [image: Calendário de Eventos Corporativos]
                    Calendário de Eventos Corporativos

                

            

		
			            
                
                    [image: PRÉ CALENDARIO DE EVENTOS FBA 2015]
                    PRÉ CALENDARIO DE EVENTOS FBA 2015

                

            

		
			            
                
                    [image: Clique aqui para visualizar o Edital de Convocação - AGC]
                    Clique aqui para visualizar o Edital de Convocação - AGC

                

            

			



    


    
        
            
                
                    EsDocs.com

                

                
					
						
					

                

                

            

        

    

    
        
    

    
        
            
                
                    
                        © Copyright 2024
                    

                

                
                    	Acerca de EsDocs
	DMCA / GDPR
	Alertar


                

            

        

    


    






[image: ]



